

HERSTELLERERKLÄRUNG MANUFACTURER DECLARATION

Hersteller/
Manufacturer: **Camille Bauer Metrawatt AG**
Schweiz / Switzerland

Anschrift/
Address: **Aargauerstrasse 7**
CH-5610 Wohlen

Wir bestätigen hiermit, dass jedes Produkt der Camille Bauer Metrawatt AG nach den folgenden Richtlinien produziert wird.

RoHS 2 (2011/65/EU) mit Ergänzung 2015/863 (Phthalate DEHP, BBP, DBP, DIBP) bzw. Anhang 2.18 ChemRRV

Richtlinie zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten
Kategorie: 9. Überwachungs- und Kontrollinstrumente einschließlich Überwachungs- und Kontrollinstrumenten in der Industrie (Übergangsfrist bis 22. Juli 2021)

Ausnahmen: In gewissen Geräteausführungen können Stoffe der Ausnahmenliste der RoHS-Richtlinien enthalten sein:

Produkt	Ausnahme-Nr.	Beschreibung
KINAX WT707, KINAX WT717	6(a)	Blei als Legierungselement in Stahl für Bearbeitungszwecke und in verzinktem Stahl mit einem Massenanteil von höchstens 0,35 % Blei
KINAX HW730	6(c)	Kupferlegierung mit einem Massenanteil von bis zu 4 % Blei
Batterien und Akkumulatoren	---	Batterien unterstehen, unabhängig von der Einbauart, weder der RoHS noch der WEEE-Direktive. Sie unterstehen der Richtlinie «2006/66/EG Batterien und Akkumulatoren sowie Altbatterien und Altakkumulatoren»

WEEE (2012/19/EU)

Richtlinie über Elektro- und Elektronik-Altgeräte

Der einwandfreie und gefahrlose Betrieb der Geräte setzt voraus, dass die Installationshinweise beachtet und eingehalten werden, und nur durch entsprechend geschulten Personals eingesetzt werden. Wir gewährleisten die einwandfreie Funktion der Geräte während der Dauer von 36 Monaten nach der Auslieferung ab Werk Wohlen entsprechend den „Allgemeinen Lieferbedingungen“.

This is to certify that each product made by Camille Bauer Metrawatt AG has been manufactured according to the regulations of the following directives.

RoHS 2 (2011/65/EU) with supplement 2015/863 (Phthalate DEHP, BBP, DBP, DIBP) resp. Annex 2.18 ChemRRV

Directive on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment
Category: 9. Monitoring and control instruments including industrial monitoring and control instruments (Transition period until 22. July 2021)

Exemptions: Certain device designs may contain substances on the exemption list of the RoHS directives:

Product	Exemption-No.	Description
KINAX WT707, KINAX WT717	6(a)	Lead as an alloying element in steel for machining purposes and in galvanized steel containing up to 0.35% lead by weight
KINAX HW730	6(c)	Copper alloy containing up to 4% lead by weight
Batteries and Accumulators	---	Regardless of how they are installed, batteries are not subject to either the RoHS or the WEEE directive. They are subject to the directive "2006/66/EG batteries and accumulators and waste batteries and accumulators"

WEEE (2012/19/EU)

Directive on waste electrical and electronic equipment

The product has to be mounted according to our data sheets and instructions only by qualified personnel. We warrant the perfect function of the equipment according to our data sheets for a period of 36 month after commissioning date, according to our "General Conditions of Supply".

Wohlen, 18.12.2023

Camille Bauer Metrawatt AG



Max Ulrich
Managing Director

Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit den genannten Richtlinien, beinhaltet jedoch keine Zusicherung von Eigenschaften. Die Sicherheitshinweise der mitgelieferten Produktdokumentationen sind zu beachten.



Jürg Brem
Quality Manager

This declaration certifies compliance with the above mentioned directives but does not include a property assurance.
The safety notes given in the product documentations, which are part of the supply, must be observed.